

Communiqué de presse

Sainte-Marie, le 9 novembre 2023

Pour diffusion immédiate

Fabrice d'Ascoli, nouveau Président de l'UNICEM La Réunion



Élu à l'occasion de l'Assemblée générale du 13 octobre dernier, Fabrice d'Ascoli occupera durant trois ans la présidence de l'Union nationale des Industries de Carrières et Matériaux de construction (UNICEM) La Réunion.

Succédant à Pascal Leandri, dont la fédération remercie l'engagement, Fabrice d'Ascoli aura à cœur de poursuivre les actions engagées par son prédécesseur.

Plus de 25 ans d'expérience au service de l'industrie

Diplômé de l'École nationale supérieure des Arts et Métiers (ENSAM) en 1992, Fabrice d'Ascoli a démarré sa carrière au sein du Groupe Colas dans la filière Travaux où il a occupé plusieurs postes de conduite de travaux dans les départements de l'Aveyron, du Tarn et des Pyrénées-Orientales. Il quitte ensuite le Groupe Colas pour rejoindre l'entreprise familiale Vaills dans les Pyrénées-Orientales, lui permettant de connaître et apprendre les métiers de la filière matériaux.

Il rejoint à nouveau le Groupe Colas en 2011 pour prendre la Direction régionale Languedoc-Roussillon des matériaux de la filiale Colas Midi-Méditerranée. Son périmètre encadre alors les activités de Roussillon Agrégats dans les Pyrénées-Orientales, la société Castille dans l'Aude et l'Hérault, les sociétés Servant dans l'Aude et l'Hérault puis la société Lazard dans le Gard.

En 2017, il devient Directeur général de la SCPR (Société de Concassage et de Préfabrication de La Réunion), la filiale matériaux du Groupe Colas à La Réunion, puis en devient le Président depuis 2020.

Mieux faire connaître l'utilité de la filière

Poursuivant les actions initiées par son prédécesseur, Fabrice d'Ascoli souhaite engager son action syndicale pour une meilleure connaissance et reconnaissance de la filière des matériaux de construction et de leur utilité aux niveaux économique, environnemental et sociétal.

L'UNICEM La Réunion, qui a fêté ses cinq ans en juin dernier, restera aussi fortement mobilisée sur les sujets qui concernent notamment le Schéma régional des carrières, la compensation agricole, les actions en faveur de l'environnement, la sécurité de nos métiers et le partage des bonnes pratiques.

À propos de l'UNICEM

L'Union nationale des Industries de Carrières et Matériaux de construction (UNICEM) est la fédération regroupant les industries extractives de minéraux (granulats, pierres naturelles, etc.) et les fabricants de matériaux de construction, notamment le béton prêt à l'emploi. Elle représente près de 900 entreprises rassemblant 3 600 sites à travers le territoire, soit 76 % du chiffre d'affaires des entreprises du secteur. Pour en savoir plus : www.unicem.fr

A propos de l'UNICEM La Réunion

L'UNICEM La Réunion regroupe 95 % des entreprises de la filière présentes sur le territoire réunionnais. Elle réunit les acteurs locaux de l'extraction de granulats, du béton préfabriqué et du béton prêt à l'emploi représentant 17 carrières de granulats, 12 unités de production de béton prêt à l'emploi, 13 sites de fabrication de produits préfabriqués et 2 usines d'adjuvants. 800 emplois directs et 800 emplois indirects sont ainsi concernés.

Pour en savoir plus : [UNICEM La Réunion](#)